



Champion académique d'ultimate frisbee

publié le 20/03/2024

CHAMPION ACADEMIQUE !!!!! Ce mercredi 20 mars se déroulaient les championnats académiques d'ultimate frisbee à Cognac. Après avoir été sacré champion départemental (et vice champion) les équipes du collège se sont encore montrées intraitables puisqu'elle terminent sur la plus haute marche du podium mais aussi sur le troisième place.

Félicitations à toute cette graine de champion(ne)s

Prochaine étape, les championnats inter-académiques, dernière phase avant une possible qualification pour les championnats de France.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.